

TA 02.08.2021

Der Endstand passt zur Vorbereitung

Büßleben und Borntal trennen sich 0:0

Büßleben. Der Endstand von 0:0 passte zu den Leistungen beider Teams in der Vorbereitung. Büßleben, in der Abbruch-Saison Spitzenreiter der Landesklasse, und der FC Borntal, dereinst Zweiter der Kreisoberliga, hatten so ihre Problemchen in den Testspielen. Oder wie Büßlebens Coach Mario Wisocki es sagte: „Ziemlich durchwachsen.“

Auch gegen Borntal zeigten die Blau-Weißen zum Ärger ihres Trainers im Spielaufbau zu fehlerhaft. Anders als beim 4:4 gegen Walschleben stimmte diesmal zumindest die defensive Ordnung. Offensiv hatten Tschirschky und Normann per Laten-Kopfball die besten Chancen.

Mit Blick auf die nun wartende Auswärtsaufgabe im Landespokal in Greiz meinte Wisocki: „Wir fahren nicht als Favorit dort hin.“ *jma*
